

Destinataires :

- Familles
- Usagers

Alençon, le 20/12/2021

Note d'information

Objet : Dépistage au retour des congés de fin d'année

Madame, Monsieur,

Face à la cinquième vague de COVID-19 liée au variant Delta dont le pic n'a pas encore été atteint et face à l'arrivée du variant Omicron dans notre département qui « s'invite » pour les fêtes de fin d'année, la plus grande prudence s'impose à nous en cette période. Le respect des gestes barrière et le rappel vaccinal 3^{ème} dose restent pour l'heure les seuls moyens de lutter contre cette épidémie, aux rebonds multiples...

C'est dans ce contexte, difficile pour nous tous et afin de se protéger au mieux, que nous vous encourageons à effectuer un test RT-PCR ou Antigénique (TAG) avant le retour dans l'établissement. Si vous rencontriez des difficultés pour vous faire tester, nos établissements proposeront dans la mesure du possible et selon la quantité de tests disponibles, des dépistages pour les personnes qui n'auraient pas pu encore se faire tester.

L'objectif est, comme vous le comprendrez, de limiter au maximum la propagation du virus au sein de nos structures.

Nous vous remercions encore pour votre compréhension et la prise en compte de cette note d'information qui vise à la protection de nos personnes fragiles et en situation de handicap.

Dans ce type de situations, en nous protégeant nous-même, nous protégeons aussi les autres.

Tout ceci ne nous empêchera pas de vous souhaiter les meilleures fêtes... « possibles » dans le contexte que nous connaissons.

Bien solidairement à vos côtés,

Le Président
Thierry Mathieu

